

[SEIS DÍAS DE BÚSQUEDA Y APARICIÓN DE JOVEN EXTRAVIADO]



ENTRE QUIENES PARTICIPARON EN EL RASTREO DEL ESTUDIANTE ESTUVO UNA PATRULLA DE AUXILIO Y RESCATE MILITAR DEL EJÉRCITO DEL DESTACAMENTO DE MONTAÑA N°9 ARAUCO.



FOTOS: RR. SS. Y CAPTURA

En días en que hubo desde helada, profusas lluvias, anegamientos y hasta una evacuación por tsunami generado por un terremoto en el hemisferio norte, en Chiloé también se vivió la angustia por el extravió del estudiante santiaguino Sebastián Gotschlich, motivando a un amplio despliegue. 🌩️



TRAS UNA PRIMERA ATENCIÓN DE SALUD POR PARTE DE PERSONAL DEL CENTRO DE SALUD FAMILIAR (CESFAM) DE CHONCHI, EL JOVEN DE 23 AÑOS FUE LLEVADO Y HOSPITALIZADO EN EL AUGUSTO RIFFART DE CASTRO.



SEBASTIÁN GOTSCHLICH REALIZA SU ESTUDIO DE CAMPO PARA LA TESIS DE LA CARRERA INGENIERÍA EN RECURSOS NATURALES RENOVABLES EN LA UNIVERSIDAD DE CHILE. INVESTIGA EL ALMACENAMIENTO DE CARBONO EN LA VEGETACIÓN CHILOTA.



CIVILES Y UNIFORMADOS PARTICIPARON EN LAS LABORES DE BÚSQUEDA EN EL PARQUE PRIVADO TEPUHUEICO.



UN PROFESIONAL EXPLICANDO LA BÚSQUEDA A INICIOS DE SEMANA AL ALCALDE DE CHONCHI Y LOS DELEGADOS PRESIDENCIALES DE LA REGIÓN Y DE LA PROVINCIA.